
Compte rendu de la rencontre référent-école

P41 Vélock

Ordre du jour :

- vérification que le résumé de l'idée et le projet final soient en
accord
- discussion autour du POC, de la partie business et du pitch (pertinence)
- lister les dernières choses à faire

Éléments abordés et à modifier :

Suite à la réunion, nous allons retravailler sur certains éléments de notre wiki. Nous 
devons mettre un accent plus fort sur l’utilisation de notre système par les trottinettes et si 
possible, le jour de la présentation, faire notre démonstration avec une trottinette pour 
montrer l’adaptabilité du mécanisme. Nous devons clarifier la partie business et le POC à 
propos de l’abonnement et du moyen paiement, mieux synthétiser le business model 
canvas et rajouter les détails que nous n’avons pas pu y mettre sur le wiki, simplifier le 
schéma du résumé du cycle de vente et si nous avons le temps, améliorer notre scénario 
d’usage.
Il nous reste à réaliser la vidéo du POC avec une mise en scène et pour terminer relire le 
wiki complet pour vérifier sa cohérence et corriger les fautes qu’il pourrait rester
Les principaux risques de notre projet sont qu’il est difficile de faire un système sécurisé 
universel pour trottinettes et vélos, ainsi que le fait que sur la première année, nous ne 
dégagerons pas de bénéfice.


